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Projektbeirat Alpha-E Geschäftsstelle

Von: Karl-Ludwig von Danwitz <k-l.v.Danwitz@t-online.de>
Gesendet: Mittwoch, 27. September 2017 22:48
An: info@beirat-alpha.de
Betreff: anfrage vom 12.9.17

Sehr geehrte Damen und Herren! 
 
Auf Ihre Fragen antworte ich wie folgt: 
 
ich unterstütze das Schienenausbauprojekt Alpha‐E mit allen seinen Forderungen ‐ insbesondere in punkto 
Lärmschutz. 
 
ich bin in regelmäßigem Austausch mit Herrn Eggers 
 
Bürgerbeteiligung ist ganz wichtig bei großen Infrastrukturmaßnahmen 
 
die Geschäftsstelle des Projektbeirates und die Bezahlung von Experten‐Gutachten ist mit Landesmitteln zu 
unterstützen 
 
Man muss genau überlegen, wie die Querungen zwischen Bahn und Straße verlaufen. Auf jeden Fall darf es zum 
Beispiel in Soltau in der 
 
Celler und der Walsroder Straße nicht zu noch mehr Staus kommen, wenn noch mehr Züge fahren. Bahn, Bund, Land 
und Kommunen müssen eine 
 
gemeinsame Lösung finden. Die Kommunen können keineswegs mit der Finanzierung alleine gelassen werden. 
 
 
Weiterhin viel Erfolg bei der Arbeit wünscht 
 
Karl‐Ludwig von Danwitz aus Schneverdingen 
 


